

8月1日  
～ 9月1日

戸籍に関する情報はホームページ上では  
掲載致しておりません



## 【白ちよい】

### ■台風の後はメシ無し

先月の台風15号は、久しぶりに強い勢力だった為早めに帰宅し台風に備え、雨戸を閉めたりしました。

ひととおり準備を終え、最後にベランダの物干し竿や、洗濯物を取り込んでいると妻も帰宅したので、早めに風呂や食事を済ませました。次第に風や雨が雨戸を叩く音も強くなり不安な夜を過ごしました。翌朝妻に「夜中は風が強かったね」と言うのと。「私の部屋は特に強かった。雨戸が無いんじゃないかと思った。」妻の部屋を恐る恐る見ると雨戸が閉まっていないう…昨日物干し竿や洗濯物を片付ける際、最後にシメようと思っていたが、シメ忘れてしまったのです。その日は昼**メシ無し**でした。

このコーナーでは、皆様から寄せられた、面白い話、エピソードを紹介していきますので、皆様の投稿をお待ちしています。

【連絡先】 錦江町企画課

TEL 0994-22-3032

## 今月の おすすめ本



わにわにのおふろ  
小風さち / ぶん  
山口マオ / え



栄町自治会  
本釜 朱美・愛夏さん



馬場自治会  
今村 咲司さん



ちびっこゴリラ、  
ほんとうにほんとう?  
ナディーヌ・ロベール / 文

わにわには、おふろがだいすきです。ほらっ…はいつてきました。とはじまります。ちょっとリアルで気持ち悪い絵ですが、こどもは大喜び。きゅるり…じゃばじゃば…ほくんぶくん…ずるずり…じょろろ～ん といろいろな音が、リズムよく進んでいきます。子供の顔は笑顔でいっぱいです。洗面器を頭にのせ、シャワーをもって歌うところで、読むわたしまでサイコー！ぜひ、親子でどうぞ！シリーズの本他にもあります。

ちびっこゴリラは、おじいちゃんにたのまれて、ツルさんのたまごをもらいに行きました。ダチョウさんに、もらったはねで、たまごをくんで大切に、運んでいました。ところが、とおくで見ていたサルたちが、「たまごを、ぬすんだ」「はねを、むした」とさわぎだしました。ちびっこゴリラは、なきだしました。ほくは、ちびっこゴリラは、わるいことはしてないのにと思いました。最後を知りたい人は、本をよんでください。